

Mon vase de gratitude – Partie 1



Un moment de réflexion

Une invitée m'a demandé ce qu'était cette jarre remplie de morceaux de papier. Je l'appelle « ma jarre de gratitude ». Chaque fois que mon mari et moi avons une raison d'être reconnaissants, nous l'écrivons sur un papier et le déposons dans ce récipient. Puis, le 1er janvier, nous nous asseyons près d'un bon feu avec un chocolat chaud et nous lisons toutes ces notes à haute voix, en nous rappelant ce que Dieu a fait au cours de l'année. Nous prenons ensuite la Communion, en le louant et en le remerciant pour Sa bonté et Sa fidélité, en nous rappelant que l'année à venir ne sera pas différente, mais qu'elle sera encore meilleure.

Nous pensons souvent que Dieu est plus impressionné par nos grands sacrifices personnels, alors qu'en réalité, tout ce qu'Il demande, c'est notre obéissance avec un cœur plein de gratitude. Le psalmiste le dit si bien dans le Psaume 69:29-31 :

« Je célébrerai le nom de Dieu par des chants, je l'exalterai par des actions de grâces. Cela plaira à l'Éternel plus qu'un bœuf ou un taureau avec des cornes et des sabots. » (ESV)

Pourquoi ? Tout simplement parce que la gratitude est l'expression de la confiance et de la foi, et que « sans la foi, il est impossible d'être agréable à Dieu. » Hé 11:6 (CJB). Souvent, nous nous compliquons avec Dieu, nous essayons de l'impressionner et nous délaissions les choses les plus simples. Mais ce sont souvent les plus importantes.

La reconnaissance n'est pas le fruit du hasard ou d'un accident. C'est une attitude qu'il faut cultiver. Nous devons choisir d'être reconnaissants. Nous devons en avoir l'intention. En vérité, si tu ne choisis pas de te souvenir de ce que Dieu a fait, tu oublieras et finiras par court-circuiter ta vie.

Le manque de gratitude t'endurcira et te rendra insensible à Dieu

« Jésus, l'ayant su, leur dit : "Pourquoi raisonnez-vous parce que vous n'avez pas de pain ? Ne voyez-vous pas et ne comprenez-vous pas encore ? Votre cœur est-il encore endurci ? Vous qui avez des yeux, ne voyez-vous pas ? Et vous qui avez des oreilles, n'entendez-vous pas ? Et ne vous souvenez-vous pas ? Quand j'ai rompu les cinq pains pour les cinq mille hommes, combien de paniers remplis de morceaux avez-vous emportés ?" Ils lui répondirent : Douze. » Mc 8:17-19

Certains chrétiens se demandent pourquoi ils ont du mal à entendre la voix de Dieu. Serait-ce parce qu'ils ne cultivent pas une attitude de gratitude en se rappelant ce que Dieu fait dans leur vie ?

Le manque de gratitude fera de toi une proie pour le diable

Dans Genèse 3, Adam et Ève ont regardé l'arbre qu'ils ne pouvaient pas avoir au lieu d'être reconnaissants pour les millions d'arbres qu'ils avaient. En devenant insatisfaits, ils sont devenus ingrats et sont tombés dans le piège de satan. Mc 4:19 dit même que les soucis de ce monde, la tromperie des richesses et les désirs d'autres choses qui entrent étouffent la Parole (qui produit la foi) et la rendent infructueuse.

Savais-tu que l'un des signes de la fin des temps est l'ingratitude ?

« Car dans les derniers jours, les hommes seront amis d'eux-mêmes, amis de l'argent, vantards, orgueilleux, blasphémateurs, désobéissants à leurs parents, ingrats, impies. 2Ti 3:2

L'ingratitude se situe entre la rébellion et l'impiété, alors attention, il est si facile de laisser l'attitude du monde s'insinuer dans notre vie... protégeons-nous en !

Le manque de gratitude limitera la puissance et les bénédictions de Dieu dans ta vie

« Combien de fois l'ont-ils provoqué dans le désert, combien de fois l'ont-ils attristé dans le désert ! Ils ont tenté Dieu, ils ont limité le Saint d'Israël, ils ne se sont pas souvenus de Sa puissance, du jour où Il les a délivrés de l'ennemi. » Ps 78:40-42 (NKJV)

Dieu voulait faire tant de miracles pour les enfants d'Israël, mais Il ne pouvait pas le faire parce qu'ils n'étaient pas reconnaissants ou ne se souvenaient pas de ce que Dieu avait fait pour eux. Pire encore, cela affligeait le cœur de Dieu, car un Dieu puissant et illimité était retenu par un peuple ingrat.

Chaque jour, lorsque tout va bien ou que l'on est confronté à une crise... SOUVIENS-TOI ET REMERCIE DIEU ! Tu sais, cette « jarre de gratitude » n'est pas différente des douze pierres que Josué et les chefs des douze tribus ont placées au-delà du Jourdain. De toute évidence, Josué et Caleb avaient appris cette importante leçon ! Être une personne reconnaissante changera tout!

A venir... « Mon vase de gratitude – Partie 2 »